
Anfrage CDU-Ratsfraktion
Datum Nummer

öffentlich 18.01.2007
F0010/07

Gremium Sitzungstermin

Stadtrat 18.01.2007

Kurztitel

Zukunft Verkehrsprojekt Damaschkeplatz

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

der Stadtrat hat sich mehrheitlich für einen qualifizierten Ausbau des Damaschkeplatzes, inkl. 

Tunnellösung, ausgesprochen. Immer wieder bekomme ich von Seiten der Bürgerinnen und 

Bürger die Frage gestellt, wie der aktuelle Sachstand zu diesem Thema ist.

Daher stelle ich Ihnen heute folgende Fragen.

1. Wie ist der aktuelle Planungssachstand zur Umsetzung dieser Baumaßnahme?

2. Welche Ergebnisse hatten die Gespräche zwischen den MVB, den Verantwortlichen bei 

der Deutschen Bahn AG, den potentiellen Fördermittelgebern und der Landeshauptstadt 

Magdeburg?

3. Welche Zeitschiene sieht die Stadtverwaltung für die Umsetzung dieser Maßnahme als 

realistisch an?

Neben einer mündlichen Beantwortung bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme.
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